

Wocheninfo

10. Februar 2024 – 18. Februar 2024



Ulrich Loose

<<Der Mann aber ging weg und erzählte bei jeder Gelegenheit, was geschehen war; er verbreitete die ganze Geschichte, so dass sich Jesus in keiner Stadt mehr zeigen konnte; er hielt sich nur noch außerhalb der Städte an einsamen Orten auf. Dennoch kamen die Leute von überallher zu ihm.>>

Gottesdienste für die kommende Woche

Samstag, 10.02.2024 – G der hl. Scholastika

17.30 Uhr Eucharistiefeier PH Streuffstraße

6. Sonntag im Jahreskreis, 11.02.2024

09.00 Uhr Eucharistiefeier St. Vitus

10.30 Uhr Eucharistiefeier PZ Koppelweg

Dienstag, 13.02.2024

19.00 Uhr Eucharistiefeier PZ Koppelweg

Mittwoch, 14.02.2024 - Aschermittwoch

08.00 Uhr Schulgottesdienst St. Georg
der Klassen 1 a und b, 2 a und b

08.50 Uhr Schulgottesdienst St. Georg
der Klassen 3 a und b, 4 a und b

09.00 Uhr Wortgottesdienst FZ St. Martinus

10.15 Uhr Wortgottesdienst Schule Elten
der Klassen 1 c, 1 d, 2 c, 3 c, 4 c

10.30 Uhr Wortgottesdienst Korian-Senioren-
mit Komm.-Feier Einrichtung

11.00 Uhr Gottesdienst Kita St. Georg

19.00 Uhr Eucharistiefeier PH Streuffstraße

Alle Messen mit Spendung des Aschekreuzes.

Freitag, 16.02.2024

09.00 Uhr Eucharistiefeier, PH Streuffstraße
anschl. Frühstück

Samstag, 17.02.2024

17.30 Uhr Eucharistiefeier PH Streuffstraße

7. Sonntag im Jahreskreis, 18.02.2024 – 1. Fastensonntag

09.00 Uhr Eucharistiefeier St. Vitus

10.30 Uhr Eucharistiefeier PZ Koppelweg

Kollekte



Gebetsanliegen für unsere Verstorbenen



Herr Jesus Christus, Du sorgst für uns wie ein guter Hirt. Auch wenn es um uns dunkel wird, lässt Du uns nie allein. Führe unsere Verstorbenen in das Licht des Lebens und lass sie bei Dir Zuhause sein in Ewigkeit. Amen (KB 105)

Seelsorge



Die Seelsorgerinnen und Seelsorger unserer Pfarrei stehen Ihnen für ein persönliches Gespräch zur Verfügung, die Priester auch für die sakramentale Beichte. Sie können dazu gerne mit dem Pfarrbüro einen Termin vereinbaren (Tel. 02822 70519 oder 02828 2260).

Telefonnummern des Seelsorgeteams

Pfarrer Dr. Égide P. Muziazia:	02828 9020107 oder 0151 19128396
Pastor em. Leuken:	02828 903129
Diakon em. Wiskamp:	02822 3353
Pater Köst:	02828 902520
Stanislauskolleg Hochelten	
Pater Köst SJ	
www.stanislauskolleg.de	

Pfarrbüro

Öffnungszeiten der Pfarrbüros

Montag:	09.00 – 12.00 Uhr (Hüthum)
Dienstag:	15.00 – 18.00 Uhr (Elten)
Donnerstag:	15.00 – 18.00 Uhr (Hüthum)
Freitag:	09.00 – 12.00 Uhr (Elten)

Das Pfarrbüro bleibt am Rosenmontag, 12. Februar geschlossen.

Kontaktdaten der Pfarrbüros

Mail: stvitus-emmerich@bistum-muenster.de

Elten: Bergstr. 4, 02828 2260
Birgit Kampert
kampert-b@bistum-muenster.de
Irmgard Wardthuysen
wardthuysen@bistum-muenster.de

Hüthum: Koppelweg 2a, 02822 70519
Sandra Wolff
wolff-s@bistum-muenster.de

Katholische Öffentliche Bücherei - KÖB

Öffnungszeiten:

Sonntag: 11.00 Uhr bis 12.00 Uhr

Schwarz auf weiß – Ein Gedanke für die Woche



Wenn ich mit den älteren Menschen in unserer Gemeinde spreche, höre ich oft Geschichten aus einer Zeit, in der Respekt noch eine zentrale Rolle spielte - eine Zeit, in der man sich mit Würde, Toleranz und Respekt begegnete, unabhängig von sozialem Status oder Lebensstil. Aber in unserer heutigen schnelllebigen und digitalen Welt scheinen diese Werte allmählich zu verblasen. Respekt ist nicht nur ein höfliches Verhalten, sondern eine Grundhaltung, die die Würde und Individualität des anderen anerkennt. Respekt bedeutet, die Lebensmuster, sexuelle Orientierung, soziale Herkunft, Überzeugungen und Entscheidungen anderer zu achten, auch wenn sie nicht mit den eigenen übereinstimmen. Respekt ist in unseren zwischenmenschlichen Beziehungen unverzichtbar. Ob in Partnerschaften, Freundschaften oder Arbeitsbeziehungen - Respekt ist die Grundlage für Vertrauen, Verständnis und Harmonie. Doch in unserer heutigen Welt, die oft von Egoismus, Missachtung, Intoleranz, mangelnder Empathie und Rücklosigkeit geprägt ist, scheint der Respekt manchmal verloren zu gehen. Diese Erfahrung musste ich in den letzten Monaten leider immer wieder machen - bei mir selbst und bei meinen Mitmenschen. Die Kriege und Konflikte in der Welt wirken sich unmittelbar auf unser Verhalten gegenüber anderen Menschen aus: Wir sind angespannt oder gestresst und das Bedürfnis nach Selbstbestätigung wird oft über die Bedürfnisse anderer gestellt. Aber gerade jetzt ist es wichtig, sich daran zu erinnern, dass Respekt keine Schwäche, sondern eine Stärke ist - eine Stärke, die es uns ermöglicht, Brücken zu bauen und echte Verbindungen herzustellen. Wenn ich die Geschichten der älteren Generation höre, die trotz schwieriger Zeiten, geprägt von Krieg und Gewalt, den Wert des Respekts nicht verloren haben, wird mir bewusst, wie wichtig es ist, die Werte des Respekts und der Achtung vor anderen Menschen und ihren Lebensmuster zu bewahren. Es ist an der Zeit, diese Tugenden neu zu beleben und in unser tägliches Handeln zu integrieren. Der Respekt vor unseren Mitmenschen und ihren Lebensweisen ist nicht nur eine Frage der Höflichkeit, sondern eine Frage des menschlichen Anstands und der Solidarität. Wenn wir uns bemühen, einander mit Respekt zu begegnen, können wir auf eine Welt hoffen, in der Toleranz, Verständnis und Mitgefühl die Grundlagen unseres Zusammenlebens bilden. Deshalb hoffe und glaube ich weiterhin...

Égide Muziazia

Veranstaltungen und Infos



Folgen Sie uns jetzt auch online auf Facebook unter:
<https://www.facebook.com/SanktVitusEmmerich> Mail erhalten? Dann schreiben Sie uns eine Mail an:
stvitus-emmerich@bistum-muenster.de

Bingo im Pfarrheim

wieder am 21. Februar, Einlass: 13 Uhr,
Kostenbeitrag: 9,-€.

Jahreshauptversammlung (JHV) des Heimatvereins Hüthum-Borghees

Der Heimatverein Hüthum-Borghees lädt ein zur diesjährigen JHV am Freitag, dem 01. März um 19 Uhr im Landgasthof Borghees, Hüthumer Straße.

Jahreshauptversammlung (JHV) und Prinzen und Schülerprinzenschießen der Jungschützen Hüthum

Zur JHV und anschließendem Prinzen- und Schülerprinzenschießen kommt die St. Sebastianus Schützenjugend Hüthum-Borghees am Samstag, dem 02. März um 15 Uhr im Schützenhaus an der Eltener Straße zusammen.

Jahreshauptversammlung des Musikvereins Hüthum

Die Jahreshauptversammlung des Hüthumer Musikvereines findet am Samstag, dem 02. März im Pfarrzentrum Koppelweg statt.

Gemeinsam am Tisch

wieder am 06. März, Einlass: 11 Uhr, Kostenbeitrag; 9,- €.

Dorfsäuberungsaktion in Hüthum-Borghees

Der Heimatverein Hüthum-Borghees lädt alle Dorfbewohner wieder zur jährlichen Säuberungsaktion ein. Diese findet statt, am Samstag, dem 09. März und beginnt um 9 Uhr am Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Hüthum, Auf dem Eyland 3.

Jahreshauptversammlung (JHV) der St. Georg Schützenbruderschaft Hüthum-Borghees

Die Mitglieder der St. Georg Schützenbruderschaft Hüthum-Borghees kommen am Samstag, dem 09. März um 20 Uhr im Pfarrzentrum Koppelweg zur JHV zusammen. Der Vorstand bittet um rege Teilnahme, da unter anderem Neuwahlen auf der Tagesordnung stehen.

Bingo für Senioren

Die kfd St. Georg Hüthum-Borghees lädt herzlich ein zum Bingo spielen am Dienstag, den 12. März, um 15 Uhr im Pfarrzentrum Koppelweg. Anmeldungen bis Donnerstag, 07. März nimmt Ulla Elsenbusch gerne entgegen, Telefon: 02822 3504.

Büchermarkt der Kolpingsfamilie Elten

Der Büchermarkt der Kolpingsfamilie Elten findet am 24. März 2024 von 11.00 Uhr bis 16.00 Uhr im Kolpinghaus Elten statt. Wer seine Bücher an den Mann/die Frau bringen möchte, bekommt gegen eine Standgebühr von 5,00 Euro einen Tisch zur Verfügung gestellt. **Anmeldungen nimmt bis zum 08. März 2024 Irmgard Wardthuysen unter der Telefon-Nr. 02828 / 7617 entgegen.**